

## Mudahkan Mobilitas Babinsa, Kasdim 0714/Salatiga Serahkan Motor Dinas

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.PUBLIKINDONESIA.COM](http://SALATIGA.PUBLIKINDONESIA.COM)

May 8, 2023 - 12:04



SALATIGA-Kasdim 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus menyerahkan 122 unit kendaraan dinas sepeda motor Honda Trail CRF 150 bantuan dari Kemenhan untuk Babinsa di wilayah Kodim 0714/Salatiga. Penyerahan tersebut dilaksanakan di Makodim 0714/Salatiga Jalan Diponegoro No.35 Salatiga,Senin(08/05)

Kegiatan tersebut diawali dengan penyerahan secara simbolis surat kendaraan beserta kunci sepeda motor kepada perwakilan babinsa sebagai tanda kendaraan siap dioperasionalkan. Sejumlah 122 unit kendaraan dinas roda dua tersebut diperuntukan bagi anggota Koramil jajaran Kodim 0714/Salatiga.



Pada kesempatan tersebut Kasdim 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus mengatakan, kendaraan roda dua yang diserahkan kepada Babinsa merupakan bantuan dari Kemenhan sebagai penunjang kegiatan Koramil dalam melaksanakan tugas memantau wilayah kerjanya. Kasdim juga menekankan kepada para Babinsa selaku pengguna untuk memperhatikan perawatan kendaraan dinas tersebut, mulai dari yang sederhana yaitu kebersihan kendaraan, servis secara berkala sehingga selalu siap operasional. Jika itu dilakukan teratur maka usia pakai akan lebih panjang.

“Pada hari ini saya akan menyerahkan sepeda motor dinas kepada Babinsa, kendaraan yang saya serahkan hari ini merupakan bantuan dari Kemenhan. Kepada babinsa yang menerima syukuri apa yang hari ini diterima. rawatlah kendaraan ini seperti milik sendiri, mulai dari kebersihan, pengecekan rutin, serta servis berkala. Sehingga siap dioperasionalkan guna mendukung satuan sesuai tugas dan fungsinya,” tandasnya.



Menurutnya kendaraan dinas berupa sepeda motor trail CRF 150 ini sangat cocok untuk menunjang kegiatan Koramil dalam melaksanakan tugas. Melihat kondisi wilayah yang sebagian berbukit dan jalan tanah sehingga memudahkan Babinsa untuk menjangkau daerah-daerah terpencil yang memiliki akses sulit. Akan tetapi dengan kondisi tersebut faktor keamanan harus tetap diperhatikan.

“Siapa pun yang menggunakan kendaraan agar perhatikan faktor keamanan, seperti memakai helm yang standar saat berkendara, mengatur kecepatan, serta tetap mengikuti aturan lalu lintas. Selain itu kelengkapan kendaraan juga harus dipenuhi, seperti SIM dan STNK jangan sampai habis masa berlakunya,” jelasnya.

Kasdim juga berharap dengan adanya dukungan kendaraan dinas dari komando atas ini, akan semakin memaksimalkan kinerja dan mobilitas para Babinsa di wilayah binaan. “Manfaatkan kendaraan dinas tersebut sebaik-baiknya. Utamakan dalam kedinasan dan melayani masyarakat dalam rangka menciptakan situasi kondusif di wilayahnya masing-masing demi Kemanunggalan TNI-Rakyat. Harapan saya dengan diterimanya sepeda motor ini kalian harus lebih semangat dalam menjalankan tugas,” tutup Kasdim.

Editor:Yudhaoncu27